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Verbale n. 15 seduta del Consiglio Direttivo dell’Ordine dei Medici Chirurghi e degli 
Odontoiatri di Campobasso del 30 novembre 2021  

L’anno 2021, il giorno 30 del mese di novembre, alle ore 18.30, in modalità mista, si è riunito sotto 
la presidenza del dott. Giuseppe De Gregorio e con le funzioni di segretario svolte dalla dott.ssa 
Michela Musacchio il Consiglio Direttivo dell’OMCeO di Campobasso. 

Sono presenti: 

Nome e cognome Carica Presente Assente 
Giuseppe De Gregorio  Presidente X  
Giulietta Terranova  VicePresidente  X 
Michela Musacchio  Segretario X  
Sergio Torrente  Tesoriere X  
Biagio Apollonio  Componente   X*  
Giuseppe Cofelice Componente  X 
Domenico Coloccia Componente (odont.)  X  
Carolina De Vincenzo Componente X  
Laura Di Florio  Componente   X*  
Federico Di Renzo  Componente X  
Paola Di Rocco Componente  X 
Antonella Giordano  Componente   X*   
Angelo Marcheggiani  Componente  X 
Cesare Mariotti Componente  X 
Paolo Scarano Componente X  
Maria Grazia Terpolilli Componente (odont.)  X 
Giovina Vincelli Componente   X*  

 

*: in collegamento telematico 

Il presidente, constatata la presenza del numero legale, apre la seduta e invita il Consiglio a 
deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Presidente 
2) Approvazione verbale del 24 novembre 2021 
3) Variazioni Albi 
4) Modifiche bando Rita Fossaceca 
5) Approvazione piano formativo 2022 
6) Decisioni su organizzazione eventi formativi 
7) Nomina responsabile corruzione e trasparenza RPCT 
8) Comunicazione 226 FNOMCeO: detenzione e/o assenza di partecipazione in società 
e/o organismi pubblici (anno precedente) 
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Punto 1) odg - Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente riferisce sui seguenti fatti: 

- si è recentemente svolta l’Assemblea Nazionale ENPAM nel corso della quale è stato 
presentato il bilancio preconsuntivo 2021, approvato con il suo voto favorevole, espresso 
dopo consultazione dei componenti dei Comitati Consultivi per il Fondo MMG e per il Fondo 
Specialisti Ambulatoriali dottori Mariotti e Gennarelli; 

- in riferimento alla presentazione di un’istanza di revoca in autotutela dell’atto di accertamento 
e della delibera di sospensione erogata per inadempimento dell’obbligo vaccinale da parte 
del dott. Oreste Sabetta, sentito il parere del nostro Legale, non sussistono particolari 
adempimenti per questo OMCeO, salvo una nota di riscontro a conferma dell’operatività della 
sospensione, che si provvederà ad inviare; 

- in seguito all’emanazione del D.L. n. 172 del 26 novembre u.s., l’onere dell’accertamento di 
avvenuta vaccinazione dei sanitari, seppur per il tramite delle rispettive Federazioni nazionali, 
si sposta sugli Ordini degli Esercenti professioni sanitarie; per tale motivo si rende necessario 
individuare una Commissione che affianchi il personale dell’OMCeO nell’istruzione di tale 
pratica. In considerazione dell’assenza di alcuni Consiglieri, si decide di interpellare 
preventivamente tutti i membri del Consiglio, al fine di ottenere un’adesione volontaria alla 
Commissione deputata; in caso contrario, si procederà ad estrazione a sorte dei nominativi; 

- domattina si terrà un altro incontro di contrattazione decentrata. A tale scopo, Presidente e 
Tesoriere hanno stilato una proposta contenente obiettivi per il personale da presentare alla 
delegazione; 

- siamo in attesa della relazione del RUP sull’eventuale acquisto di una banca dati scientifica, 
rinviata per i tempi procedurali della prevista trattativa diretta sulla piattaforma del MEPA, 
rivelatisi particolarmente lunghi; 

- è stata firmata con la Federazione Nazionale la convenzione per la costituzione dell’Ufficio 
unificato competente per i procedimenti disciplinari ai sensi dell’art. 55-bis del D. Lgs. 
165/2001, per il quale era stato già individuato come membro il Consigliere dott. Paolo 
Scarano; 

- il regolamento sul rilascio del parere di congruità inviato in Federazione è stato approvato; 
- viene esibito dal Segretario il verbale della riunione di condominio del 4 novembre u.s. nella 

quale si è deliberato di rinviare la decisione sulla scelta tra diverse agevolazioni per le 
ristrutturazioni edilizie ad una riunione da tenersi entro la seconda decade di gennaio; è stato 
fissato il 15 dicembre come ultima data utile per presentare all’Amministratore eventuali 
proposte contrattuali riguardanti super-bonus, eco-bonus o sisma-bonus da parte dei 
condomini. 

Punto 2) odg - Approvazione verbale del 24 novembre 2021 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

Punto 3) odg - Variazioni Albi 

Il Consiglio Direttivo all’unanimità dei presenti delibera le seguenti variazioni: 
 

ALBO MEDICI CHIRURGHI 
 
ISCRIZIONI 

• CAMELI ROBERTO – nuovo iscritto 
(D.N. 114/CD/AM/2021) 
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• DI NUCCI BEATRICE – nuova iscritta 
(D.N. 115/CD/AM/2021) 

• PACILLI GIUSEPPE – nuovo iscritto 
(D.N. 116/CD/AM/2021) 

• FIORE LUIGI – trasferitosi dall’OMCeO di Ancona 
(D.N. 117/CD/AM/2021) 

 
 
CANCELLAZIONI 

• CRISTINO STEFANIA – trasferitasi all’OMCeO di Forlì-Cesena 
(D.N. 119/CD/AM/2021) 

• LOMBARDO SALVATORE - trasferitosi all’OMCeO di Agrigento 
(D.N. 120/CD/AM/2021) 

 
ALBO ODONTOIATRI 

ISCRIZIONI 
• FIORE LUIGI – trasferitosi dall’OMCeO di Ancona (Duplice iscrizione Albo) 

(D.N. 118/CD/AO/2021) 
 
CANCELLAZIONI 
Nessuna variazione. 
 

REGISTRI MEDICINE NON CONVENZIONALI 
Nessuna variazione. 
 

ELENCO PSICOTERAPEUTI  
Nessuna variazione. 
 

 

Punto 4) odg - Modifiche bando Rita Fossaceca 

La dott.ssa De Vincenzo illustra le modifiche apportate dalla Commissione Formazione al bando 
in esame, che prevede per quest’anno una Borsa di studio di 2.500 euro, finalizzata alla 
frequenza di un Master in Management sanitario certificato, e tre Borse di studio finalizzate alla 
frequenza di Corsi certificati, svolti sul territorio nazionale da Società scientifiche accreditate, 
Atenei o Regioni secondo il calendario 2022. Il dott. Coloccia sottolinea che tale destinazione di 
risorse è subordinata all’approvazione del bilancio in Assemblea Generale e chiede di conoscere 
la cifra messa a disposizione degli Odontoiatri nell’ambito del Premio in esame, precisando che, 
con tale cifra, la CAO preferisce finanziare, piuttosto che un master, che risulta essere più 
costoso, più corsi pratici di Odontoiatria. Dal momento che la quota dei premi attribuiti ai Colleghi 
Odontoiatri ammonterebbe a circa 1500 euro, il Presidente CAO riferisce che integrerà la cifra 
con le spettanze della Commissione da lui presieduta.  

Dopo ampia discussione sull’opportunità di finanziare uno o due corsi di management sanitario 
per medici che abbiano già conseguito la formazione post lauream, (specializzazione 
universitaria o diploma in Medicina Generale), o altri corsi di costo inferiore, si decide di adottare 
una modifica del bando consistente nell’istituzione di 2 borse di studio dell’ammontare massimo 
di 2500 euro l’una, entrambe destinate a master di management o corsi di alta formazione in 
management sanitario certificato.  
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Punto 5) odg - Approvazione piano formativo 2022 

Il dott. Coloccia propone che, per il prossimo anno, la Commissione Formazione identifichi, 
nell’ambito del piano formativo, il budget relativo ad ogni evento educazionale nel bilancio. Ciò 
verrà indicato nel regolamento sugli eventi che è in via di redazione.  

Il dott. Scarano, oltre a rilevare un refuso nel testo del piano formativo - che viene 
contestualmente corretto - chiede che si modifichi il titolo dell’evento n. 10, “RESPONSABILITA’ 
E COLPA PROFESSIONALE”, in “APPROPRIATEZZA DELLE CURE E RESPONSABILITA’ 
SANITARIA”.  

Si procede a tale modifica e il piano viene approvato all’unanimità.  

Punto 6) odg - Decisioni su organizzazione eventi formativi 

Il Consiglio stabilisce che la decisione sull’organizzazione logistica degli eventi, in particolare 
sull’allestimento o meno di un coffee break, venga presa di volta in volta, compatibilmente con 
gli sviluppi della situazione pandemica, dalla Commissione Formazione, in base alla durata 
dell’evento stesso, tenendo nella debita considerazione la necessità di ristoro dei Relatori e degli 
iscritti. La Commissione viene invitata a presentare il piano analitico degli eventi entro il terzo 
trimestre dell’anno. 

Punto 7) odg - Nomina responsabile prevenzione corruzione e trasparenza RPCT 

Si tratta di un ruolo incompatibile con la funzione di Responsabile Unico dei vari Procedimenti e, 
quindi, in quanto tale, non attribuibile al funzionario amministrativo. In considerazione 
dell’assenza di alcuni Consiglieri, nell’impossibilità di acquisire, al momento, la disponibilità a 
ricoprire tale ruolo, si rinvia la nomina successivamente ad una ricognizione in tal senso. Anche 
in merito a tale nomina, in caso di mancata acquisizione di disponibilità, si procederà ad 
estrazione a sorte tra i nominativi dei Consiglieri che non ricoprono cariche istituzionali, 
incompatibili con l’incarico.  

Si richiederà, inoltre, un parere legale in merito al dubbio avanzato dal dott. Scarano circa 
l’incompatibilità tra lo status di dipendente di una pubblica amministrazione ed il ruolo di RCPT 
di un altro Ente. 

Alle 20.30 il Consigliere dott. Coloccia abbandona la riunione. 

Punto 8) odg - Comunicazione 226 FNOMCeO: detenzione e/o assenza di partecipazione 
in società e/o organismi pubblici (anno precedente) 

Il Consiglio prende atto che quest’Ente non ha partecipazioni in società e/o organismi pubblici  
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Punto 9) odg – Varie ed eventuali 

Non emergono argomenti di discussione. 

Alle ore 20:30, null’altro essendoci da discutere o deliberare, il Presidente scioglie la seduta. 

   

 

 

    Il Segretario  Il Presidente  

 dott. Michela Musacchio                                                                     dott. Giuseppe De Gregorio 


